



ENTREGA DE MANDO. El coronel René Emilio Ponce, Jefe del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, entrega el mando de la Primera Brigada de Infantería, al coronel

Francisco Helena Fuentes (izquierda), sustituyendo al coronel Juan Orlando Zepeda (derecha). Este, con anterioridad había entregado el pabellón al coronel Ponce.

Testimonia confianza en Cristiani senador R. Lugar

El Vicepresidente de los EUA, Dan Quayle, visitará El Salvador y otros países Centroamericanos del 11 al 14 del presente mes, dio a conocer el Senador Richard

Lugar, jefe de la Misión Especial de los EUA a la toma de posesión del Presidente Alfredo Cristiani.

Durante su visita oficial. —Pasa a la página 61—

Felicitaciones a LPG por Certificado de Excelencia

Expresivos mensajes de felicitación está recibiendo LA PRENSA GRAFICA, por el Certificado de Excelencia otorgado por la Compañía Eastman Kodak, al obtener el segundo lugar a nivel Latinoamericana-

no, en el Concurso Mundial "Kodak run for the Money 1989".

Los mensajes recibidos dicen:

—San Salvador. Sr. Rodolfo Dutriz, Director. LA PRENSA GRAFICA. —Pasa a la página 42—

Actividad de Comandos de Salvamento durante boicot

Un total de 1043 casos a nivel nacional atendió la Asociación Comandos de Salvamento, durante el estado de emergencia por el paro al transporte impuesto recientemente por el FMLN.

Miembros de esa entidad

dijeron que pese a la grave crisis de combustible que vivió el pueblo por la falta de gasolinas que atendieran al público, y que les afectó por la falta del vital líquido para sus ambulancias, se

—Pasa a la página 40—

AL CERRAR la edición

(Información en página 61)

Recuperar confianza buscará Cristiani

"Recobrar la confianza y seguridad económica que ha perdido el pueblo ante el mal uso que se hace del dinero público, será uno de los pasos importantes que deberá hacer realidad el actual gobierno".

Así lo expresaron ayer numerosos ciudadanos, al referirse al discurso del Presidente Constitucional, Lic. Al-

fredo Cristiani, pronunciado durante la transmisión del mando en las instalaciones de la Feria Internacional, ante delegaciones de países amigos, escuchado en diferentes partes del mundo y dirigido especialmente al pueblo salvadoreño.

Entre los entrevistados, figuran se-

—Pasa a la página 37—

Señoras de mercados despiden comandante

Los diversos sectores sociales y políticos de la ciudad de Sonsonate y de otros lugares del departamento y del país,

—Pasa a la página 62—

Satisfacción por nuevo Director Transportes

Satisfacción ha causado en el gremio de empresarios del transporte de pasajeros el nombramiento del Lic. Mario

—Pasa a la página 43—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana. **RECONOCIMIENTO.** El Cnel. René Emilio Ponce, Jefe del Estado Mayor Conjunto, elogió la labor de todos los jefes militares, que han sido transferidos a otras guarniciones militares, por su elevado profesionalismo.

Unidad dará triunfo final: Cnel. Grijalva

La satisfacción de haber cumplido su deber al mando del Batallón Atlacatl, expresó el coronel Julio César Grijalva al conocer su traslado al Destacamento Militar No.3, con sede en el Puerto de La Unión.

Manifiestó que en la unidad del ejército y el respaldo del pueblo, la victoria final será de la Fuerza Armada,

que lucha por la paz y reconciliación nacional.

Expresó también que mantendrá los lineamientos que haya dejado su antecesor, en beneficio de los unionenses, tanto de tierra firme, como los insulares.

Continuará las gestiones que haya

—Pasa a la página 40—



—Foto de LA PRENSA, por Cotto. **PELIGRO.** Debido al peligro de las drogas, se desarrollan seminarios contra ese problema, informa el Prof. Jaime M. Martínez, de la Comisión Antidrogas.

2 miembros del FMLN son detenidos en Santa Ana

(Santa Ana). Juan Adalberto Herrera Rivas y Mauricio Rafael Escobar Cuéllar, de 40 y 39 años, fueron capturados por efectivos de la 2da. Brigada de Infante-

ria, acusados de integrar una célula del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP)

El mismo informe castrense reveló que los dos

—Pasa a la página 11—

Darán despedida hoy a una actriz que va para Europa

El grupo teatral "Sueños de Vida", presentará este lunes 5 de junio, en el Teatro Nacional, una lectura dramática de la obra "La Última Cena", original de Edgar Roberto Gustave.

La presentación artística del reconocido grupo teatral "Sueños de Vida", tiene como motivo principal, dar una despedida a la joven actriz

—Pasa a la página 48—

Sentido homenaje póstumo a Obispo

El sábado anterior por la mañana, se efectuó el sepelio de los restos mortales del primer obispo de la ciudad de Sonsonate, monseñor José Carmen Di Pietro.

Monseñor Di Pietro falleció el Lunes anterior, tras larga enfermedad que lo mantuvo internado en un prestigiado centro hospitalario capitalino,

y, a pedimento suyo, fue llevado a la Casa Conventual de la Iglesia Don Rúa.

"Presiento que me quedan pocas horas para morir, y quiero entregar mi alma al Creador, en mi Congregación Salesiana"-dijo monseñor Di Pietro, y su pedido y presentimiento se le

—Pasa a la página 46—



—Foto de LA PRENSA, por Herrera. **MEDIO AMBIENTE.** El Sr. Ovidio Palomo Cristales, alcalde de Nueva San Salvador (Santa Tecla), coloca la primera planta en la inauguración de una campaña de reforestación, em-

prendida ayer por miembros de la Fundación Teclena Pro-Medio Ambiente en el Parque San Martín de esa ciudad. Le acompañan dirigentes de la citada Fundación.